



Campaña de donación de sangre en Las Palmas de Gran Canaria

## La Delegación del Gobierno, nueva sede del Club de los 300 donantes del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia

- El Salón del Trono de la Delegación del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria se convierte del 31 de mayo al 15 de junio próximos en punto de extracción de sangre del ICHH, instituto dependiente de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias

**Las Palmas de Gran Canaria, 27 de mayo de 2021.-** La sede de la Delegación del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria se convierte a partir del próximo 31 de mayo en punto de extracción de donaciones de sangre del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (ICHH) dentro de la campaña “Únete al Club de los 300”, que tiene como objetivo que la sociedad canaria conozca cuáles son las necesidades reales de sangre del Archipiélago.

Hasta el próximo 15 de junio, el ICHH, dependiente de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, estará recogiendo sangre de los donantes en el Salón del Trono de la Delegación del Gobierno en la Plaza de la Feria de Las Palmas de Gran Canaria, para lo que es necesario solicitar cita previa a través de los teléfonos 012 y 928 301 012, así como en la página web [www.efectodonacion.com](http://www.efectodonacion.com).

El pasado febrero el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia puso en marcha esta campaña de hemodonación con un lema que hace referencia a la cifra promedio de bolsas diarias de sangre (300) que el Centro Canario de Transfusión ha establecido como suficientes para atender la demanda hospitalaria

“Únete al Club de los 300” quiere reconocer así la solidaridad de las personas que cada día pasan por las salas de extracción del ICHH y contribuyen a conseguir el objetivo diario de donaciones.